Dezember



Seit 20 Jahren beschert der Rhein-Yacht-Club Niederkassel traditionell am 3. Adventssonntag die am Mondorfer Yacht-Hafen vorbeifahrenden Binnenschiffer mit einem Weihnachtspräsent. Mit dieser Geste bedankten sich die Mitglieder des RYC für Rücksichtnahme und Toleranz der großen "Brüder" gegenüber den kleineren Yachten auf dem Rhein



Seit fast 10 Jahren trägt der Rheidter Kabarettist Christoph Brüske in Niederkassel mit dem "Laach Ovend" zum kulturellen Angebot der Stadt bei. Im Dezember präsentierte er auf Wunsch vieler Stammgäste noch einmal mit Nessi Tausendschön und Herrn Fröhlich zwei Publikumslieblinge

Im Dezember waren mehrmals imposante Sonnenuntergänge am Himmel über dem

MOZ-Land zu beobachten

Der diesjährige REWE-Weihnachtslauf, eine der größten Sportveranstaltungen im Sportkalender von Niederkassel, geht in die Lauf-Treff Geschichte ein. Bei idealen Laufbedingungen, einer Rekordbeteiligung sowie einer tollen Stimmung unter der Teilnehmer/innen erbrachte die Veranstaltung erstmals einen fünfstelligen Reinerlös von 10.500 Euro zu Gunsten krebskranker Kinder, was eine Steigerung gegenüber dem Vorjahr von über 3000 bedeutet

Seit Ende Dezember liegt der erste Rohbau eines Fahrgastschiff in der neuen Werfthalle der Lux-Werft Schifffahrt GmbH in Mondorf. Die nach neuesten



Richtlinien
und Vorschriften errichtete
Halle bietet die
Möglichkeit
ein Schiff komplett, inklusive
Endausrüstung
unter Dach
witterungsunabhängig
bauen zu können

Mot, 06.01.14 . Seite3-